



HABITANTES DE CAMPAMENTOS QUIEREN SER MÁS APOYADOS.

## Dirigentes de los asentamientos piden ayudas para los niños

Dirigentes y residentes de campamentos en el Biobío detallaron las peticiones que existen en estos asentamientos con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los menores de edad.

“Tenemos nueve niños acá. Nuestro campamento es chico, somos muy pocas familias, somos 13 familias. Acá no pasa eso de que se va y vuelve gente. Acá se van y no dejamos que nadie vuelva a ocupar los sitios. Desde que iniciamos, somos los mismos”, indicó Elizabeth Correa, dirigente del campamento Polcura, en Talcahuano.

“Lo que uno pediría, por ejemplo, sería el tema de la pavimentación en el campamento, ya que se forma mucho barro, y los chicos se ensucian, y acá todo cuesta. Y lo otro, es que Bienes Nacionales nos dé nuestros títulos de una vez por todas”, agregó.

“Acá si bien en parte nos han ayudado, por ejemplo, la municipalidad, de estar preocupados por el tema de los temporales. Igual sería genial tener más apoyo en estas fechas para no pasar ninguna

“

**Pediría más seguridad y lugares donde puedan hacer deporte”**

María Inés Oliva, dirigente

complicación con las lluvias”, cerró.

Por su parte, María Inés Oliva, dirigente del campamento Recoleta, expresó que “acá tenemos 24 menores de 14 años. Y lo que pediríamos para ellos es más seguridad y lugares donde puedan hacer deporte. Es urgente tener más controles de identidad, porque está llegando mucha gente de afuera y no sabemos con quién compartimos comunidades”, añadió.

Por último, Marcela Constantino, residente de un campamento de Curanilahue, expresó que “tenemos alrededor de 21 menores de 14 años, son varios, y la mayoría vive en condiciones que no son las más óptimas”.

“A las autoridades, primero, les pedimos que nos vean. Luego, pedir seguridad y un entorno limpio. Pero lo importante es apoyo psicológico en algunos casos, ya que es difícil vivir en campamentos, y necesitamos que ellos no tengan un impacto negativo en su salud mental”, finalizó. ☺

**228**

**campamentos** activos existen actualmente en la región del Biobío, según Techo.